

WORKSHEETS (LEMBAR KERJA)

NAMA	: VIDA NAFISATUL FAJRIYAH
MATA KULIAH	: ASKEB KOMUNITAS
MATERI	: BINA KELUARGA BALITA
KELOMPOK	: A1

NO	KOMPONEN	PEMBAHASAN
1	Jelaskan apa yang di maksud dengan bina keluarga balita ?	<p>Bina Keluarga Balita adalah sebuah kegiatan yang khusus mengelola pembinaan tumbuh kembang anak melalui pola asuh yang benar berdasarkan kelompok umur, kegiatan ini dilaksanakan oleh sejumlah kader yang berada ditingkat RW./</p> <p>merupakan sebuah kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan, dan kesadaran Ibu serta anggota keluarga lainnya dalam membina tumbuh kembang anak yang berusia balita.</p> <p>Selain itu juga untuk mengetahui membina tumbuh kembang anak dengan melakukan kegiatan stimulasi yang bersifat fisik, mental, intelektual, emosional, spiritual, sosial, dan moral.</p>
2	Jelaskan fungsi bina keluarga balita ?	<p>1. Manfaat/fungsi Bina Keluarga Balita bagi Orang Tua</p> <ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan keterampilan dalam hal mengasuh dan mendidik anak balita • Mengetahui cara yang paling tepat untuk menggali potensi maksimal anak dari segala sisi • Memahami tips membagi waktu dengan baik saat mengasuh anak • Memperluas wawasan dan pengetahuan tentang pola asuh anak yang benar. • Lebih terarah dalam cara pembinaan anak • Mampu mencurahkan perhatian dan kasih sayang terhadap Si Kecil sehingga tercipta ikan batin yang kuat antara orang tua dan anak • Mampu membentuk anak yang berkualitas <p>2. Manfaat Bina Keluarga Balita bagi Anak</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menjadikan anak sebagai pribadi yang bertakwa kepada Tuhan yang Maha Esa • Menanamkan kepribadian luhur kepada anak sejak dini • Memberikan kesempatan untuk <u>tumbuh dan</u>

		<p><u>berkembang</u> secara optimal</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menjadikan anak tumbuh sebagai orang yang cerdas, terampil, dan sehat • Membuat anak memiliki dasar kepribadian yang kuat untuk perkembangan hidupnya. <p>3. Bagi lembaga</p> <ul style="list-style-type: none"> • Untuk mendapatkan informasi dan edukasi program keluarga berencana dalam perencanaan keluarga dengan pendekatan pada optimalisasi perhatian pola asuh anak balita di keluarga. • Untuk meningkatkan kelestarian kesertaan ber-KB bagi keluarga.
3	Kegiatan apa saja yang ada di bina keluarga balita ?	<p>sebagai layanan penyuluhan bagi orang tua dan anggota keluarga lainnya dalam mengasuh dan membina tumbuh kembang anak melalui kegiatan stimulasi fisik, mental, intelektual, emosional, spiritual, sosial, dan moral.</p>
4	Bagaimana langkah-langkah membentuk bina keluarga balita	<p>✓ Pendataan Dilakukan pendataan sasaran dan potensi wilayah antara lain PKK, tokoh agama, tokoh masyarakat, guru, keluarga-keluarga yang mempunyai potensi khusus dan kader yang mau dan mampu untuk memimpin Bina Keluarga Balita. Selanjutnya hasil analisa dipilah-pilah, keluarga sesuai dengan sasaran dari Bina Keluarga Balita sehingga dapat menentukan:</p> <ol style="list-style-type: none"> a) Prioritas penggarapan Bina Keluarga yang diperlukan b) Prioritas wilayah kegiatan tersebut dengan memperhatikan jumlah anggota 20-40 keluarga dan potensi keluarga seperti: calon kader aktif, dukungan pemerintah, dll <p>✓ Penggalangan kesepakatan Berdasarkan data tersebut petugas lapangan keluarga berencana bersama dengan kelompok kerja teknis melakukan penggalangan kesepakatan dengan cara:</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Konsultasi dengan lurah bertujuan: <ul style="list-style-type: none"> ○ Melaporkan hasil pendataan ○ Rencana pembentukan kelompok BKB ○ Mendapat dukungan dari lurah b. Kunjungan tokoh nonformal antara lain tokoh masyarakat dan calon pengurus .

			kelompok BKB untuk mendapat dukungan kesediaannya.
--	--	--	--

Sumber

<https://kampungkb.bkkbn.go.id/postSlider/9472/32763>

Peraturan Kepala BKKBN No.12 tahun 2018

<https://www.popmama.com/kid/1-3-years-old/jemima/apa-itu-bina-keluarga-balita-dan-program-dalam-membina-anak/3>